

Linz, 2. Oktober 2024

PRESSEMITTEILUNG

Start ins neue Semester: Die JKU Welcome Week 2024

Diese Woche startet die Johannes Kepler Universität Linz mit der „Welcome Week“ ins Wintersemester 2024/25. Von 30. September bis 4. Oktober bekommen die JKU Studienanfänger*innen alle Informationen für einen gelungenen Studienstart. Es gibt Spiel, Spaß, Sport und viele Möglichkeiten, um die Uni, den Campus und Studienkolleg*innen kennenzulernen.

Campustour, Volleyball, „Escape the Hörsaal“ oder Movienight – die JKU „Welcome Week“ bietet im Laufe dieser Woche ein vielfältiges Programm für die Studierenden. Herzstück ist dabei die Raiffeisen-OÖ Freizeitarea, die auch in diesem Jahr in Kooperation mit Raiffeisen Oberösterreich ermöglicht wird.

„Mit der JKU ‚Welcome Week‘ möchten wir unsere Studierenden bei einem gelungenen Studienstart unterstützen und ihnen die Möglichkeit geben, räumlich und sozial am Campus anzukommen“, so JKU Rektor Univ.-Prof. Dr. Stefan Koch.

Im Rahmen der „Welcome Week“ findet am 2. Oktober auch der WeFair-Day und Streetfood-Market bei der Kepler Hall statt. Außerdem kann man ebenfalls am 2. Oktober beim TryOut Day des USI (Universitätssportinstitut) zahlreiche Sportarten ausprobieren oder beim TNF-Turm-Treppenlauf am 3. Oktober mitmachen. Zum Abschluss gibt es am 4. Oktober einen „Game Day“ der JKU Astros in der Kepler Hall. Die Psychologische Studierendenberatung gibt zudem Tipps für einen gelungenen Studienstart, und für internationale Studierende bietet das JKU International Welcome Center ein eigenes Info-Event.

Bereits vergangene Woche (23.-27. September) gab es zusätzlich eine vielseitiges Workshop-Angebot (Zeitmanagement, Merktechniken u.v.m.) zur Vorbereitung auf das neue Semester.

Alle Infos zur JKU „Welcome Week“: jku.at/welcome-week

Fotos (honorarfrei):

Foto 1: Studierende bei der JKU Welcome Week, Credit: JKU

Foto 2: Studierende beim JKU Science Park, Credit: JKU

Foto 3: Studierende beim Learning Center, Credit: JKU

Foto 4: Campusführung, Credit: JKU